

Das neugewählte Wehrkommando der FF Maria Lankowitz mit einer persönlichen Biographie

Bei der Wehrversammlung der Freiwilligen Feuerwehr mit Neuwahl konnten sich zwei perfekte Feuerwehrmänner durch ihre Wahl zum Wehrkommandanten bzw. Stellvertreter mit einem imposanten Vertrauensvorschub profilieren. Damit ist für die nächsten Funktionsperioden ein kontinuierlicher Ablauf des Wehrgeschehens vorauszusehen. Die 60 Mann starke Marktfeuerwehr, die durch ihre engagierte Einsatzfähigkeit zu den verlässlichsten Wehren im Bezirkbereich zählt, hat mit der Wahl einer neuen Wehrführung einen Grundstein gelegt, der für die Zukunft allen Gegebenheiten Rechnung tragen wird.



Alfred Köppel, Hauptbrandinspektor der Freiwilligen Feuerwehr Maria Lankowitz.

Foto: Koren, Köflach, am Hauptplatz

Beide Kommandanten sind Absolventen der Landesfeuerwehrschule Lebring mit erfolgreichem Abschluß des Gruppenkommandanten-, Einsatzleiter- und Kommandantenlehrganges, wobei HBI Alfred Köppel diese Kursbesuche im Jahr 1989 mit dem Leistungsabzeichen in Gold als persönlichen Erfolg abschließen konnte.

Alle Voraussetzungen, eine fundierte Gestaltung der verantwortlichen Ämterträger durchzuführen, sind Aufgaben der neugewählten Wehrleitung, die damit sowohl dem Landesfeuerwehrgesetz als auch den Prinzipien der Marktfeuerwehr in nächster Zeit nachkommen wird. Dafür haben sich bereits in einer anberaumten Ausschußsitzung alle Funktionäre ausgesprochen und beiden Kommandanten ihre Mitarbeit zugesagt.

Die persönliche Biographie von HBI Alfred Köppel: geboren am 3. Jänner 1947, Beruf Postoberoffizial, Eintritt in die FF Maria Lankowitz am 1. April 1966, letzte Funktion Brandmeister, sämtliche Kurse in der Landesfeuerwehrschule abgelegt. Zukunftsperspektiven: konstruktive Zusammenarbeit mit der Kommunalverwaltung, Förderung der Jugendarbeit.

Biographie von OBI Albert Trischnigg: geboren am 30. August 1938, Beruf Postoberoffizial, Eintritt in die FF Maria Lankowitz am 6. 1. 1959, letzte Funktion Oberbrandinspektor, Kursbesuche: sämtliche Lehrgänge mit Kommandantenlehrgangsabschluß. Zukunfts-

perspektiven: enge Zusammenarbeit mit allen der Feuerwehr zugeordneten Kommandostellen, und der Kameradschaft die ganze Aufmerksamkeit zu sichern. Beide beruflich engagierte Postbeamte, sind nun mit der Wehrleitung betraut, bringen alle Voraussetzungen mit, um mit der Kommunalverwaltung, mit der Wehrmannschaft, dem Bezirksfeuerwehrkommando sowie mit den Nachbarwehren das beste Einvernehmen zu pflegen, damit das gute Image der Marktfeuerwehr im Kreise der Bezirkwehren gewahrt werden kann.



Albert Trischnigg, Oberbrandinspektor der Freiwilligen Feuerwehr Maria Lankowitz.

Foto: Koren, Köflach, am Hauptplatz

Franz Steinscherer